

Wasselonne

Défilé, brioches et médailles pour le 14-Juillet

La fête nationale a été célébrée le jeudi 13 juillet au soir sur la place du Général-Leclerc à Wasselonne. - M. N. - 15 juil. 2023 à 15:30 | mis à jour le 15 juil. 2023 à 15:49 - Temps de lecture : 2 min - | | Vu 138 fois



Le sous-préfet Thierry Rogelet et la maire Michèle Eschlimann ont assisté au défilé traditionnel du 14 juillet. **Photo DNA**



Les enfants apprécient toujours les délicieuses brioches du 14 juillet. **Photo DNA**

Après la sonnerie des cloches des églises, les traditionnels 14-juillet Wecke ont été distribués aux enfants des maternelles et primaires sans oublier les tout jeunes qui les recevaient pour la première fois.

La cérémonie était présidée par la maire Michèle Eschlimann et le sous-préfet de Molsheim Thierry Rogelet en présence des conseillers

municipaux, **des anciens combattants de l'UNC Wasselonne-Marlenheim**, des militaires du régiment d'hélicoptères de Phalsbourg, des sapeurs-pompiers et des habitants de la commune.

La Marseillaise par les orchestres municipaux et à l'école

L'orchestre municipal Muzikë et les enfants du dispositif l'Orchestre à l'école ont assuré la partie musicale notamment en interprétant *la Marseillaise* et l'hymne européen. Michèle Eschlimann a rappelé dans son discours l'histoire de cette fête républicaine qui marque la prise de la Bastille le 14 juillet 1789. Thierry Rogelet a souligné l'importance de la devise nationale qui par la liberté, l'égalité et la fraternité jette les fondements du vivre ensemble.

Les deux personnalités ont remis des médailles et avancements de grades à cinq sapeurs-pompiers.

Les habitants ont assisté au traditionnel défilé ouvert par Muzikë et les enfants de l'OAE interprétant sous la direction de Claude Herrmann la marche de la 2^e DB en honneur des libérateurs de la commune. Les pompiers, sous le commandement du lieutenant Jean-Michel Bloch, ont remonté à pied la rue du Général-de-Gaulle suivis par leurs véhicules d'intervention.

Les médailles et promotions

Sapeur 1^{re} classe Hervé Kuntz : médaille de bronze, 10 ans de service

Sergent-chef Philippe Schmitt promu adjudant

Sergent Lucas Nonnenmacher promu sergent-chef

Sapeur 1^{re} classe Denis Zagala promu caporal

Sapeur Déborah Sies promue sapeur 1^{re} classe